

La solidaridad se ha manifestado masiva y espontáneamente en Quillota durante esta pandemia de Covid-19. No solo a nivel institucional, como en la campaña de recolección de alimentos organizada hace algunos días por la Municipalidad, el Consejo de la Sociedad Civil y diversos dirigentes de organizaciones locales. También han surgido varias iniciativas de ayuda a quienes más lo necesitan, como 12 comedores solidarios, distribuidos en diferentes barrios.

Otro ejemplo de esta solidaridad es la valiosa labor que desarrolla un grupo de nueve amigos, que de manera voluntaria e independiente, hace aproximadamente un mes comenzaron a reunir ayuda, especialmente para aquellas personas que no lo están pasando bien y que tampoco tienen acceso a la alimentación que brindan los comedores solidarios.

Anuncio Patrocinado

Según relató Camila Pineda, una de las participantes, hace algunas semanas su amigo Hernán Madrid “puso en su WhatsApp que quería juntar un poquito de mercadería para ir en ayuda de las familias que la estaban pasando mal por el asunto de la pandemia, que estaban sin pega, los abuelitos. Y todos dijimos ‘vamos, apoyemos, empecemos a publicar en nuestras redes sociales, a amigos y nosotros mismos sacamos de nuestras casas para armar un poquito de cajas y así empezó. Y esto se empezó a dar a conocer”.

Efectivamente, la idea comenzó a tomar forma y además de los aportes de cada uno, comenzaron a recibir donaciones de dinero y verduras de diferentes personas. Usaron como central de operaciones una de sus casas, en la Villa Jardines del Aconcagua, donde acopian lo que reciben, arman paquetes y luego los salen a repartir, a personas y familias que lo necesitan, según datos que les pasan los propios vecinos y amigos. Como todos trabajan, lo hacen generalmente en las tardes y usando sus propios vehículos.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Camila agrega que se reparten diferentes funciones entre todo el grupo y sus familiares: “nosotros que venimos a ayudar, tratamos de difundir. Hay otros que difunden. Los chiquillos que andan en el día aquí, tenemos uno que trabaja en Uber. Por ejemplo, la gente nos habla a cada uno de nosotros, nosotros mandamos las direcciones y él se encarga de recolectar, dentro de sus posibilidades”.

Hace unos días invitaron al alcalde Luis Mella a conocer la labor que están desarrollando, recibiendo la felicitación del jefe comunal por su gran espíritu solidario y el compromiso de apoyar a los casos sociales más extremos que vayan detectando en sus campañas solidarias.

El grupo está integrado por los amigos Javiera Ahumada, Rose Castro, Camila Pineda, Enrique Olivares, Diego López, Hernán Madrid, Ramón Figueroa, Michael Arancibia y Pedro Cortés, junto a sus respectivas familias. Si alguien quiere sumarse con aportes o sumar a personas que necesiten ayuda, se pueden comunicar con ellos al Facebook “Fletes Hernán Madrid” o al celular +56972284651 de Rose Castro.

Grupo de amigos se unieron para ayudar a quienes más lo necesitan
durante la pandemia



Grupo de amigos se unieron para ayudar a quienes más lo necesitan durante la pandemia



Grupo de amigos se unieron para ayudar a quienes más lo necesitan durante la pandemia



y tú, ¿qué opinas?